

# 1,2 Millionen Tonnen Lebensmittel landen jährlich im Mistkübel

Es sind vor allem Obst, Gemüse und Brot, die im Mistkübel landen. Pro Jahr werfen wir laut Umweltministerium rund 1,2 Millionen Tonnen Lebensmittel weg. Das sind rund 130 Kilo pro Person.

Allein beim Brot werden jährlich mehr als 160.000 Tonnen verschwendet. Die Mehrzahl

„Wer noch kurz vor Ladenschluss eine große Auswahl an frischem Brot und Gebäck erwartet, trägt automatisch zur Lebensmittelverschwendung bei – denn fünf Minuten nach Sperrstunde sind diese bereits Wegwerfware“, plädiert Alexandra Gruber, die Geschäftsführerin der Tafel Österreich,

## So viel Brot wird weggeworfen

Entsorgte Backwaren pro Jahr, ohne Gastronomie und Kantinen

**Im Supermarkt**  
13.000 Tonnen

**Bei der Produktion**  
52.000 Tonnen  
(inklusive Retouren)

**In Privat-Haushalten**  
96.900 Tonnen



davon in den Haushalten. Umgerechnet entspricht das 18 Kilo Brot pro Person.

Doch nicht nur zuhause werden Semmeln, Weckerln und anderes weggeworfen. Auch die Bäckereien und Supermärkte entsorgen Backwaren – wegen Überproduktion oder weil mehr aufgebacken wird, als die Kunden letztendlich kaufen.

für mehr Umsicht. Die Organisation rettet Lebensmittel für soziale Einrichtungen.

Die Grünen-Klimaministerin Leonore Gewessler will jetzt die „Menge weggeworfener Lebensmittel bis 2030 halbieren“. Unter anderem soll dafür die Umsatzsteuer für gespendete Lebensmittel künftig wegfallen.